



Voyage en Provence 2ème jour

publié le 10/05/2022

En ce 2ème jour et sous un resplendissant soleil, les élèves ont découvert la magnifique ville de Nîmes et ses crocodiles (rassurez-vous on parle de ses habitants). Au programme : les arènes, le temple de Diane, la tour Magne, les jardins de la Fontaine et un cours de cuisine antique. Beaucoup de marche mais cela valait le coup !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.